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1 Erö�nung/Feststellung

Als Protokollführer wird Fu Cheng bestimmt.

Der Vorsitzende oder die Vorsitzende des Studierendenparlaments Marius Heldt erö�net die

Sitzung um 13:03 Uhr.

Es wird festgestellt, dass das Studierendenparlament beschlussfähig ist.

Es fehlen: Ghazaleh Mirzapour

2 Annahme und Verö�entlichung aller Protokolle seit Mai 2022

Es werden über die vergangenen Protokolle ab Mai 2022 diskutiert. Sarah merkt an, dass eini-

ge Protokolle fehlen. Es wird darüber diskutiert, wie mit vergangenen Protokollen gehandhabt

wird, ob diese Inhaltlich von neuen Stupa Mitgliedern geändert werden dürfen. Annika erklärt

daraufhin, wie der AStA ihre Protokolle handhaben. Der Vorstand, Marius, bittet die ehema-

ligen Stup Mitglieder, Sarah und Jennifer, das Protokoll vom 05.07.2022 auszuformulieren.

Die Annahme folgeder Protokolle werden auf die nächste Sitzung vertagt:

� Protokoll vom 05.07.2022 - bereits angenommen, muss Ausformuliert werden um ent-

gültig angenommen zuwerden

� Protokoll vom 15.09.2022 - Konstituierenden Sitzung

� Protokoll vom 14.02.2023

� Protokoll vom 28.08.2023

Es wird der Antrag gestellt, das Protokoll vom 01.08.2022 anzunehmen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

8 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung

Der Antrag ist somit angenommen.

3 Annahme des Protokolls der konstituierenden Sitzung

Es wird der Antrag gestellt, das Protokoll der konstituierenden Sitzung am 25.09.2023

anzunehmen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.
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4 Geschäftsordnung besprechen und diskutieren

Es wird über die Geschäftsordnung besprochen die das vergangene Stupa aufgesetzt hat.

Jennifer hat diesbezüglich Fragestellungen/Änderungsvorschläge:

� �3.3: Spezi�sche erwähnungen von Digitalen Ressourcen Generalisieren

� �4.1: Tagesordnungspunkte sollen keine extra genehmigung erfordern -> es sollen vor-

läu�ge TOPS versendet werden. Punkt 1, 3 und 6 sollen bestehen

� �9: Es wird entschieden auf der nächsten Sitzung über diesen Paragraphen zu diskutieren

� �10: Jennifer erläutert aus ihrer Sicht, dass nicht klar ersichtlich ist wie Rederecht aus-

geübt wird. Es würde keine Dialoge entstehen. Annika erklärt, dass dieses Rederecht-

verfahren generell in den meisten Gremien ausgeübt wird. Es wird darüber diskutiert,

ob der Sitzungsleiter zukünftig Rederecht erteilt auf eingenen ermässen.

Die Geschäftsordnung wird auf weiteres in der nächsten Sitzung besprochen.

5 Festlegen der Kommunikationsplattform zur Internen Ab-

sprache

Es wird über ein gemeinsamen Kommunikationskanal besprochen zur internen Kommunika-

tion. Die Einigung zur internen Absprache wird festgelegt. Der Vorstand stellt sich bereit zur

Ausetzung des Kommunikationskanal und versendet diese an die restlichen Mitglieder.

6 Festlegen des Finanzausschusses

Für den Finanzausschuss werden Mitglieder seitens des Stupe benötigt um die Finanzen des

AStA zu kontrollieren. Sarah und Fu melden sich freiwillig diesen zu bilden. Die restlichen

Stupa Mitglieder sind mit der Eintscheidung einverstanden Sarah und Fu als Finanzausschuss

zu bilden.

7 Festlegen eines möglichen regelmäÿigen Termins

Es wird darüber diskutiert einen festen Wochentag zu wählen für zukünftige Sitzungstermine.

Festgelegt wird der Donnerstag und die Sitzungen sollen ab 13Uhr beginnen. Die möglichkeit

zur Onlineteilnahme soll erlaubt sein.
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8 Ziele festlegen

Der Tagespunkt wird übersrpungen und auf die nächste Sitzung vertagt.

9 Sonstiges

Der Vorstand kündigt den Rücktritt von Salma an, welches vom Vorstand auch bestätigt

wurde. Laut den Stupa Wahlen wird Vanessa Kreid diesen Platz belegen. Annika erklärt, dass

auf einer früheren Sitzung des Stupa Beschlüsse für Satzungsänderungen gefasst wurden, diese

aber nie verö�entlicht wurden.

Folgende änderungen die von vergangenes Stupa beschlossen wurde:

Aktueller Wortlaut in der Satzung:

�18 (1) Die Amtszeit des Studierendenparlaments beträgt ein Jahr und beginnt

mit dem Wintersemester (01. September des Jahres).

Neuer Wortlaut:

�18 (1) Die Amtszeit des Studierendenparlaments beginnt mit der konstituieren-

den Sitzung und beträgt 1 Jahr. Das amtierende Studierendenparlament bleibt

kommissarisch im Amt, bis es auf einer konstituierenden Sitzung abgelöst wurde.

Anmerkung: Der Beginn der Amtszeit ergibt sich aus �18 (3).

Aktueller Wortlaut:

�26 (2) Der AStA besteht aus höchstens elf Mitgliedern. Die AStA-Mitglieder

teilen sich die einzelnen Ressorts untereinander nach gegenseitiger Übereinkunft

auf. Die Ressortaufteilung muss eine Woche nach der Übernahme der Geschäfte

getätigt und der Präsidentin oder dem Präsidenten des Studierendenparlaments

gemeldet sein. Geschieht dies nicht, so lädt die Präsidentin oder der Präsident des

Studierendenparlaments den neuen AStA vor eine kurzfristig einberufene Sitzung

des Studierendenparlaments. Gelingt auch in dieser Sitzung keine Einigung über

die einzelnen Ressorts, so wird sie vom Studierendenparlament bestimmt.

Neuer Wortlaut:

�26 (2) Der AStA besteht aus mindestens vier Mitgliedern. Die AStA-Mitglieder

teilen sich die einzelnen Ressorts untereinander nach gegenseitiger Übereinkunft
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auf. Die Ressortaufteilung muss eine Woche nach der Übernahme der Geschäfte

getätigt und der Präsidentin oder dem Präsidenten des Studierendenparlaments

gemeldet sein. Geschieht dies nicht, so lädt die Präsidentin oder der Präsident

des Studierendenparlaments den neuen AStA vor eine kurzfristig einberufene Sit-

zung des Studierendenparlaments. Gelingt auch in dieser Sitzung keine Einigung

über die einzelnen Ressorts, so wird sie vom Studierendenparlament bestimmt.

Anmerkung: Die Anzahl der Hauptreferenten/innen sollte variabel an die Arbeit

des AStA anpassbar sein. Durch �27 (3) Sollte der vorherige/aktuelle Vorstand in

die Planung der Ressorts einbezogen werden. Es sollte für jedes Ressort 1 Hauptre-

ferenten geben.

Das Anliegen von Annika wird auf nächste Sitzung verschoben, da es o�enstlich an Dis-

kussionsbedarf besteht.

Der Vorstand beendet die Sitzung um 14.04.
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10 Bestätigung des Protokolls

Marius Heldt Fu Cheng

(Vorsitzende) (Protokollführende)
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